

An die Mitglieder des Vereins  
„Interessengemeinschaft Wochenendgebiet  
Waldalgesheim e. V.“ (IG-WEG)

### **Es weihnachtet sehr**

Liebe Mitglieder, liebe Nachbarschaft,  
liebe Leserinnen und Leser,

ein in besonderer Weise bemerkenswertes Jahr endet in wenigen Tagen.

Die Ereignisse – ob globaler, nationaler oder regionaler Natur – werden auch im kommenden Jahr mittelbaren, in vielen Fällen auch unmittelbaren Einfluss auf unser Leben haben. Sicher werden die Herausforderungen weiter zunehmen, aber beinahe jeden Tag entwickeln sich auch neue Chancen.

Was uns an dieser Stelle zuversichtlich stimmt, ist das freundliche, zugewandte und hilfsbereite Miteinander im Wochenendgebiet und in unserer Interessengemeinschaft.

Dafür möchten wir heute einmal allen herzlich danken – und daher freuen wir uns auf das kommende Jahr.

Bis dahin wünschen wir einen entspannten Abschluss der Weihnachtsvorbereitungen, ein gesegnetes Weihnachtsfest, fröhliche und friedliche Festtage sowie einen guten Start in das neue Jahr 2025.

Mit weihnachtlichen Grüßen

*Ihr und Euer Vorstandsteam*

*Hans-Joachim Biegner*

*Ralf Laux*

*Karin Mumme*

*Michael Kürschner*

*Madeleine Will*